



RECOPIACIÓN DE COMENTARIOS SOBRE **ABORTO DE FRUTOS**

Consulta realizada por Silvina Ronchi

16 de enero de 2013

hola todos:

les comento que en mi monte abortaron tooooodaa la fruta las succes.

Con idénticas condiciones de riego y fertilización las otras variedades tienen buena cantidad de fruta y tamaño.

Tuvieron dos momentos de abortos. Uno con la fruta de aprox 6mm y otro con 10mm.

Si alguien observó algún fenómeno similar y tiene alguna teoría.... favor de comentar.

slds

Silvina

....

Dice Ricardo Siegrist

17 de enero de 2013

Hola Silvina, no he tenido ese problema con las pocas Succes plantadas en el 2005.

Les recuerdo que la Succes NO esta recomendada entre las que hay que plantar como polinizadoras.

Saludos

Ricardo

.....

Dice Yanina restelli

18 de enero de 2013

Hola Silvina, buen día.

Para hacer un diagnóstico real habría que contemplar las variables que pudieron haber influido en la fisiología de la planta, pero para que lo tengas en cuenta en el futuro algunas de las

RECOPIACION DE COMUNICACIONES ENTRE CONSORCISTAS

TEMA: Aborto de Frutos



posibles situaciones que hacen que las nueces caigan en la fase de desarrollo del tamaño del fruto pueden ser: Estrés hídrico: Esto es mas factible que ocurra en suelos pobres y durante el estado acuoso; un prolongado periodo de exceso de humedad: La falta de aire en el suelo impide que el sistema radicular del árbol de pecan tenga la capacidad necesaria para absorber el agua y los nutrientes requeridos (las nueces son el destino de almacenaje de nutrientes, si la planta no puede almacenar lo descarta)- aca tambien juegan los fertilizantes que son estimuladores de reacciones fisiológicas-. Calor, vientos secos: estos pueden incrementar las necesidades hídricas del árbol al aumentar la tasa transpiratoria. Daños directos a la nuez: Por insectos o daño físico debido por ejemplo granizo. No se en tu zona pero aca hubo vientos muy fuerte en el mes de diciembre.

Saludos.

Yanina.

.....